



# Funktionsprüfung von Hydranten

Hydranten sind für die Löschwasserbereitstellung und für die Brandbekämpfung essenziell. Es liegt in der Verantwortung der Gemeinden, dass Hydranten im Bedarfsfall funktionieren. Nicht funktionierende Hydranten können hohe, vermeidbare Sachschäden und im schlimmsten Fall Personenschäden verursachen. Aus diesem Grund sieht die ÖNORM B 2539 vor, dass Hydranten alle zwei Jahre einer detaillierten Funktionsprüfung zu unterziehen sind, die dokumentiert werden muss.

## Unser Produkt

- Funktionsprüfung von Hydranten entsprechend ÖNORM B 2539

## Unsere Leistungen

- Feststellung der Zugänglichkeit und Bedienbarkeit
- Prüfung des Hydrantenzustandes
- Prüfung der Funktionsfähigkeit der Wasserentnahme und der Entleerungseinrichtung
- Prüfung des Hinweisschildes auf Vollständigkeit und Zustand
- Prüfung der Leistungsfähigkeit des Hydranten unter Einhaltung des einzuhaltenden Restdruckes
- Ausstellung des Prüfprotokolls samt Druck-/Leistungsdiagramm

## Der Weg zur Funktionsprüfung Ihrer Hydranten



1. Beratung



2. Angebot



3. Umsetzung



4. Prüfprotokoll und Prüfplakette

## Ihre Vorteile auf einen Blick

- Gewährleistung einer funktionierenden Löschwasserversorgung in der Gemeinde
- Absicherung gegenüber Ersatzansprüchen und Haftungen im Schadensfall
- rasche Verfügbarkeit unseres Fachpersonals
- ausgezeichnetes Preis-Leistungsverhältnis – garantiert durch die IKB, Ihre regionale Partnerin

## Auszug unserer Kund:innen, die uns ihr Vertrauen geschenkt haben

- zahlreiche Gemeinden Tirols und private Wasserversorgungsunternehmen

Für eine kostenlose Beratung kontaktieren Sie uns am besten noch heute – wir freuen uns auf Sie

### Innsbrucker Kommunalbetriebe AG

Geschäftsbereich Wasser  
0512 502-7411  
wasser@ikb.at

[www.ikb.at](http://www.ikb.at)

Stand: Mai 2022